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Aos dez dias do mês de março devidamente convocados comparecera os membros do 2 

FUNDEB para reunião ordinária. Iniciamos o encontro retomando a prestação de 3 

contas onde todos ficaram cientes e receberam cópias das planilhas que apresentam o 4 

resultado que noventa e cinco por cento (95%) na folha de pagamento. O objetivo 5 

principal da reunião é atender a orientação da controladoria interna da Prefeirua que 6 

solicita a aprovação de contas do Programa Brasil Carinho. Inicialmente o Conselho 7 

estudou as diretrizes do Progrma que é repassado para atender necessidades da 8 

creche para crianças de zero a 48 meses. Passou-se então a análise da prestação de 9 

2015 que está em aberto do Sigecon. Observando os documentos e por que o 10 

Programa não está aberto, aliás, o sistema não está funcionando, os conselheiros 11 

acharam prudente solicitar um parecer do jurídico da prefeitura. Nada mais havendo 12 

lavrei a presente ata. Capanema, 10 de março de 2020.  Zaida Teresinha Parabocz, 13 

Salete Hermann Gross, Indiomar dos Santos Elias, Ivani Wons More, Roseli Hentz, 14 

Nadia Aparecida Grando, Neiva Márcia de Moura Noll, Vania Lindomara Kolas 15 

Machado, Maria Salete dos Santos, Luciana Zanon. 16 


